
Estado do Rio de Janeiro 
Município de Tanguá /RJ 

Conselho Municipal de Educação - CME 

Aos dezenove dias do mês de março ·do ano de dois mil e vinte e cinco, às 
nove horas, reuniram-se os Conselheiros do Conselho Municipal de 
Educação - CME de Tanguá, para reunião ordinária, com a seguinte pauta: 
a) Boas Vindas; b) Leitura da última Ata; c) Leitura e discussão sobre o 
relatório a ser enviado à SEME com base nas visitas às unidades 
educacionais. A reunião foi iniciada com as palavras da Presidente, Marcele 
Millen, que agradeceu a presença de todos e deu início à leitura da ata 
anterior. Em seguida, foi realizada a leitura minuciosa e a discussão do 
relatório referente às visitas às unidades escolares ditas climatizadas. No 
geral, o Conselho entendeu que os alunos estão bem acolhidos no que diz 
respeito à climatização. Contudo, observou-se que, em alguns casos, a 
manutenção e o repasse de recursos se fazem extremamente necessários. 
Ressaltou-se também que algumas unidades se encontram apenas 
parcialmente climatizadas, uma vez que a estrutura escolar compreende 
outros espaços além da sala de aula. Diante disso, o Conselho decidiu 
retornar às urudades visitadas para realizar novo acompanhamento. A 
Presidente informou que está prevista uma reunião no Ministério Público 
sobre climatização no dia 28 de março de 2025, e outra no dia 25 de abril de 
2025, com o objetivo de acompanhar as questões relativas à área da educação 
no município de Tanguá. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a 
reunião. Eu, Carine da Silva Paulo Lopes, lavrei a presente ata, que será 
assinada por mim e pelos demais conselheiros. 
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